

## 運転感覚を完全冬型へ ◆スリップ事故 注意◆

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

(16~20時)、夕暮れ・夜間の歩行者・自転車に注意

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ〜し！」

## 「遠くを見ていて子供に気付かなかった」

信号や横断歩道のない交差点 兄妹はねられ1人意識不明

2014年10月26日(日)7時55分

25日午後3時10分ごろ、埼玉県の市道交差点で、乗用車が道路を横断していた近くに住む小学2年の男児(7)と妹の幼稚園女児(6)をはねた。2人は頭を打ち重傷。妹は意識不明。警察は自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の現行犯で、運転していた自称団体職員の女性容疑者(58)を逮捕した。現場は信号や横断歩道のない片側1車線の交差点。容疑者が110番通報した。「遠くを見ていて子供に気付かなかった」と話している。

## 携帯鳴って、番号確認、脇見、信号確認せず

自転車の中学生はねられ死亡

(2014/10/26 17:54)

26日午後0時半過ぎ、大阪府で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた中学1年の男子生徒がライトバンにはねられて死亡しました。警察によりますと、事故の目撃者が「信号は自転車のほうが青だった」と話していたということで、ライトバンを運転していた近くに住む自動車修理工の男性容疑者(72)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は、「左胸ポケットに入れていた携帯電話が鳴ったので、番号を確認しようと脇見し、信号を確認せず運転してしまった」と容疑を認めているということです。

## 「エアコンに気を取られ、前を見ていなかった」

小学校近くの市道、児童に車接触7人軽傷

(2014年10月23日午後2時21分)

23日午前7時半ごろ、広島県の市道で、集団登校中の小学生約10人の列に走行中の軽乗用車が接触し、うち2~6年の児童7人が病院に運ばれた。転んで顔に打撲を負うなど、いずれも軽傷とみられる。警察によると、運転していた看護師の女性(24)は「エアコンに気を取られ、前を見ていなかった」と話している。女性は出勤途中で、けがはなく、事故後に自分で110番した。現場は小学校から南に約200メートル離れた幅6メートルの市道で、歩道はない。児童の列に前から走ってきた軽乗用車の左前部やサイドミラーが当たったとみられる

## 市道交差点 軽乗用車にはねられ女性死亡

信号機と横断歩道がない見通しのいい交差点

フロントガラスが結露 ワイパーの操作をしていて、前方の女性に気付くのが遅れた

2014年10月26日(日)11時12分

25日午前6時40分ごろ、福島県の市道交差点で、道路を横断していた女性(85)が、会社員の女性(45)の軽乗用車にはねられた。女性は全身を強く打ち死亡した。警察によると、女性は十字路交差点を横断していて、左から直進してきた軽乗用車にはねられた。現場は信号機と横断歩道がない見通しのいい交差点。軽乗用車は事故当時、ワイパーの操作をしていたといい、前方の女性に気付くのが遅れたとみられる。同署で原因を調べている。